

## 連合ピースウィーク～核兵器ゼロの世界をめざして～

皆さまの、核兵器廃絶と軍縮を求め、戦争のない平和な世界の実現のための活動に対し、深く敬意と感謝を申し上げます。

さて、世界で唯一の戦争被爆国である我が国日本は、広島、長崎の惨事を絶対に繰り返さない決意のもと、平和憲法を守り、核兵器を持たず、作らず、持ち込ませずの非核三原則を堅持し、世界の恒久平和を全国民とともに願っているところであります。

開成町では平成7年に「非核平和都市宣言」を行い、平成24年には平和首長会議に加盟しました。また、開成町では子どもに主眼をおいたまちづくりに取り組んでいますが、子どもたちの明るい未来を守っていくことは、今私たちに課せられた責務でもあります。

原爆投下から75年、皆さまのこれまでの活動に敬意を表すとともに、今後も、戦争被爆国として国や世代を超えて核兵器の悲惨さを伝え、核兵器廃絶という大きな目標に向かって積極的な取り組みを継続していただきたいと思います。

戦争や核のない平和な世界が実現すること、そして皆さま方の益々のご活躍、ご健勝を祈念いたしまして、私のメッセージとさせていただきます。

令和2年6月29日  
日本労働組合総連合神奈川県連合会  
会長 吉坂 義正 様  
小田原・足柄地域連合  
議長 安池 厚二 様

開成町長 府川 裕一